



# Política de privacidad

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

Embutidos Alejandro como titular del sitio web que Usted visita, expone en este apartado la Política de Privacidad en el uso, y sobre la información de carácter personal que el usuario puede facilitar cuando visite o navegue por la página web de nuestra titularidad.

En el tratamiento de datos de carácter personal, Embutidos Alejandro garantiza el cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal y su normativa de desarrollo, Real Decreto 1720/2007, de 21 de diciembre, por el que se aprueba su Reglamento, así como la LSSICE 34/2002, del 11 de julio, de la Sociedad de la Información y de Comercio Electrónico. Por lo que informa a todos los usuarios, que los datos remitidos o suministrados a través de la presente serán incorporados a un fichero automatizado debidamente inscrito en la Agencia Española de Protección de Datos, en el que el responsable de dicho fichero es: Embutidos Alejandro. (En adelante Embutidos Alejandro) con CIF A26061085 y domicilio social: Logroño, La Rioja, ESPAÑA

Embutidos Alejandro se reserva el derecho de modificar la presente Política de Protección de Datos en cualquier momento, con el fin de adaptarla a novedades legislativas o cambios en sus actividades, siendo vigente la que en cada momento se encuentre publicada en nuestra web.

## **CALIDAD Y FINALIDAD**

Al hacer "clic" en el botón "Enviar" (o equivalente) incorporado en nuestros formularios y en la realización de cualquier pedido, el usuario declara que la información y los datos que en ellos ha facilitado son exactos y veraces. Para que la información facilitada esté siempre actualizada y no contenga errores, el Usuario deberá comunicar, a la mayor brevedad posible, las modificaciones de sus datos de carácter personal que se vayan produciendo, así como las rectificaciones de datos erróneos en caso de que detecte alguno. El Usuario garantiza que los datos aportados son verdaderos, exactos, completos y actualizados, siendo responsable de cualquier daño o perjuicio, directo o indirecto, que pudiera ocasionarse como consecuencia del incumplimiento de tal obligación.

En función del formulario o sección a la que accedas, y según la información que nos facilite, esta se utilizará para las finalidades descritas a continuación, por lo que aceptas expresamente y de forma libre e inequívocamente el tratamiento de sus datos con acuerdo a las siguientes finalidades: 1. Las que particularmente se indiquen en cada una de las páginas o secciones donde aparezca el formulario de registro o contacto electrónico.

2. Con carácter general, para atender sus solicitudes, comentarios, consultas o cualquier tipo de petición que sea realizada por el usuario a través de cualquiera de las formas de contacto que ponemos a disposición de nuestros usuarios.

3. Para informarle sobre consultas, peticiones, actividades, productos, novedades y/o servicios; vía email, fax, WhatsApp, Skype, teléfono proporcionado, SMS, MMS, y de igual forma para enviarle comunicaciones comerciales o publicitarias a través de cualesquier otro medio electrónico o físico, que posibilite realizar comunicaciones. Estas comunicaciones, siempre serán relacionadas con nuestros productos, servicios, novedades o promociones, así como aquellos productos o servicios que podamos considerar de su interés y que puedan ofrecer colaboradores, empresas o "partners" con los que mantengamos acuerdos de promoción o colaboración comercial.

De ser así, garantizamos que estos terceros nunca tendrán acceso a sus datos personales, con las excepciones reflejadas en el presente, siendo en todo caso estas comunicaciones realizadas por parte de Embutidos Alejandro.

4. Elaborar perfiles de mercado con fines publicitarios o estadísticos.

## **LEGITIMACIÓN DEL TRATAMIENTO Y CESIÓN DE SUS DATOS**

El tratamiento de datos necesarios para el cumplimiento de las referidas finalidades que precisen del consentimiento de Ud. y/o de los usuarios de internet para su realización, no se llevará a cabo sin contar con éste. Asimismo, en caso de que Ud. retire su consentimiento a cualquiera de los tratamientos, ello no afectará a la licitud de los tratamientos efectuados con anterioridad.

Asimismo, en los casos en los que sea necesario tratar sus datos para el cumplimiento de una obligación legal o para la ejecución de la relación contractual existente entre Embutidos Alejandro y el Usuario, el tratamiento se encontrará legitimado por ser necesario para el cumplimiento de dichas finalidades.

Del mismo modo, se podrá ceder y/o compartir sus datos con las siguientes:

### **A.- Socios comerciales**

Si decide registrarse en la Aplicación y/o la Plataforma utilizando los datos de su cuenta de redes sociales (por ejemplo, Facebook, Twitter, Instagram o Google), nos proporcionará o permitirá que su red social nos proporcione su nombre de usuario y perfil público. Asimismo, compartiremos determinada información con la red social pertinente, como el ID de su aplicación, el token de acceso y la URL de referencia.

### **B.- Proveedores de pago**

Si decide compartir con Embutidos Alejandro medios de pago, compartiremos los datos con el proveedor de pago correspondiente para facilitar esta transacción. Compartimos un ID de transacción que nos permite identificarle y acreditar su cuenta con el valor correcto en monedas una vez que ha realizado el pago.

### **C.- Proveedores de servicios**

Proporcionamos información y contenido a los proveedores de servicios que apoyan nuestro negocio, como los proveedores de servicios en la nube y los proveedores de servicios de moderación de contenido para garantizar que la Plataforma sea un lugar seguro.

### **D.- Proveedores de análisis**

Utilizamos proveedores de análisis para ayudarnos en la optimización y la mejora de la Plataforma y/o la aplicación y sus servicios. Nuestros proveedores de análisis de terceros también nos ayudan a ofrecer publicidad segmentada (si usted ha elegido recibir publicidad personalizada de nosotros y/o de nuestros socios). Para obtener más información sobre cómo nuestros proveedores de análisis recopilan datos de la Plataforma y/o de la aplicación, consulte nuestra Política de cookies.

### **E.- Anunciantes y redes de publicidad**

Compartimos información con anunciantes y empresas de medición de terceros para mostrar cuántos y qué usuarios de la Plataforma y/o la aplicación han visto o han hecho clic en un anuncio. Compartimos su ID de dispositivo con las empresas de medición para poder asociar su actividad en la Plataforma con su actividad en otros sitios web; después, utilizamos esta información para mostrarle anuncios que puedan ser de su interés.

### **F.- Nuestro grupo empresarial**

También podemos compartir su información, en su caso, con otros miembros, patrocinadores, filiales o afiliados de nuestro grupo empresarial, para proporcionar un mejor rendimiento de los servicios prestados a través de la Plataforma y/o la aplicación, incluyendo su mejora y optimización, la prevención del uso ilegal y el apoyo a los usuarios.

#### G.- Aplicación de la ley

Compartiremos su información con autoridades públicas y/u otras organizaciones si es requerido legalmente, o con base a nuestro legítimo interés comercial si dicho uso es razonablemente necesario para: cumplir con una obligación legal, tramitación o solicitud; hacer cumplir nuestros términos y otros acuerdos, políticas y estándares, incluida la investigación de cualquier violación potencial de los mismos; detectar, prevenir o abordar problemas técnicos o de seguridad, así como posibles fraudes, o proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de nosotros, nuestros usuarios, un tercero o la población en general según lo requiera o permita la ley (incluido el intercambio de información con otras empresas y organizaciones con finalidad de protección contra el fraude y reducción del riesgo crediticio).

#### H- Perfiles públicos

Tenga presente que, tras la creación de la tienda virtual, su perfil es público, y tanto sus datos de identificación a los usuarios de internet, como el contenido incluido será visible para cualquiera que acceda a la Plataforma web, quienes también podrán acceder a ese contenido o compartirlo, como motores de búsqueda, agregadores de contenido y sitios de noticias.

#### I.- Fusiones, Adquisiciones y Ventas

También compartiremos su información con terceros: en la eventualidad de que vendamos o compremos cualquier negocio o activo (ya sea como resultado de una liquidación, quiebra u otra situación), y podremos divulgar sus datos al posible vendedor o comprador de dicho negocio o activo; o si vendemos, compramos, fusionamos, somos adquiridos por, o nos asociamos con otras sociedades o negocios o vendemos algunos o todos nuestros activos. En tales transacciones, la información del usuario puede formar parte de los activos transferidos.

### **CONSERVACIÓN DE LOS DATOS**

Cuando Embutidos Alejandro, esté tratando y utilizando sus datos personales de conformidad con la ley o previo consentimiento por su parte, se almacenará sus datos personales:

- Únicamente durante el tiempo necesario para cumplir con los fines especificados.
- Hasta que se oponga al uso de sus datos
- Hasta que retire su consentimiento (en aquellos casos en que haya proporcionado su consentimiento para que se utilicen sus datos personales).

No obstante, en aquellos casos en que las disposiciones legales obliguen a Embutidos Alejandro a conservar sus datos más tiempo del previsto, o que se necesite sus datos personales para hacer valer o defender sus derechos ante cualquier reclamación legal, se conservará su información durante el tiempo que sea necesario para prestarle el servicio, de modo que podamos cumplir con nuestras obligaciones y derechos contractuales en relación con la información en cuestión. En los casos en que no necesitemos su información para proporcionarle el servicio, solo la conservaremos mientras tengamos un propósito comercial legítimo para conservar dichos datos o cuando estemos sujetos a una obligación legal para conservarlos. También conservaremos sus datos si es necesario para el establecimiento, el ejercicio o la defensa de reclamaciones legales.

## **BAJA EN SUSCRIPCIÓN A NEWSLETTER Y ENVÍO DE COMUNICACIONES COMERCIALES**

En cumplimiento de la LSSI-CE 34/2002, de 11 de julio, de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le informamos que podrá en cualquier momento revocar el consentimiento prestado para él envió de comunicaciones comerciales, tan solo enviando un correo electrónico a: comunicacion@embutidosalejandro.lles.com indicando: BAJA SUSCRIPCIÓN embutidosalejandro.es. Así mismo se podrá realizar esta operación desde los enlaces habilitados para ello en los correos electrónicos comerciales.

## **ACCESO A DATOS POR CUENTA DE TERCEROS**

Embutidos Alejandro podrá contratar a terceros para que desempeñen funciones en su nombre en relación con los fines para los que se puedan recoger sus datos personales, como por ejemplo, analizar la información proporcionada, alojar sitios web o similares teniendo acceso a la información de carácter personal necesaria para el desempeño de sus funciones, si bien no podrán utilizar dicha información para ningún otro fin regulando nuestras relaciones con tales terceros de manera que se cumpla la normativa aplicable en materia de protección de datos de carácter personal.

## **POLÍTICA DE GESTIÓN DE COOKIES**

Las cookies son archivos que se pueden descargar en su equipo a través de las páginas web. Son herramientas que tienen un papel esencial para la prestación de numerosos servicios de la sociedad de la información. Entre otros, permiten a una página web o Sitio web almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o de su equipo y, dependiendo de la información obtenida, se pueden utilizar para reconocer al usuario y mejorar el servicio ofrecido.

Nuestro Web Site utiliza servidores publicitarios con el fin de facilitar contenidos comerciales que el usuario visualiza en nuestras páginas. Dichos servidores publicitarios, utilizan cookies que le permiten adaptar los contenidos publicitarios a los perfiles demográficos de los usuarios:

Google Analytics: Google Analytics es un servicio analítico de web prestado por Google, Inc., una compañía de Delaware cuya oficina principal está en 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos ("Google"). Google Analytics utiliza "cookies", que son archivos de texto ubicados en su ordenador, para ayudar al website a analizar el uso que hacen los usuarios del sitio web. La información que genera la cookie acerca de su uso del website (incluyendo su dirección IP) será directamente transmitida y archivada por Google.

Google usará esta información por cuenta nuestra con el propósito de seguir la pista de su uso del website, recopilando informes de la actividad del website y prestando otros servicios relacionados con la actividad del website y el uso de Internet. Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así se lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google. Google no asociará su dirección IP con ningún otro dato del que disponga Google.

Puede Usted rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo, debe Usted saber que si lo hace puede ser que no pueda usar la plena funcionalidad de este website. Al utilizar este website Usted consiente el tratamiento datos por parte de Google en la forma y para los fines indicados. Los usuarios pueden acceder a la política de privacidad de la red de contenido en <https://www.google.com/intl/es/policies/privacy/>.

Google AdSense: Google, como proveedor asociado, utiliza cookies para publicar anuncios en este sitio web. Los usuarios pueden inhabilitar el uso de la cookie de DART a través del anuncio de Google y accediendo a la política de privacidad de la red de contenido <https://www.google.com/intl/es/policies/privacy/>.

Google utiliza empresas publicitarias asociadas para publicar anuncios cuando visita nuestro sitio web. Es posible que estas empresas usen la información que obtienen de sus visitas a este y otros sitios web (sin incluir su nombre, dirección, dirección de correo electrónico o número de teléfono) para ofrecerle anuncios sobre productos y servicios que le resulten de interés. Al utilizar este website Usted consiente el tratamiento de datos por parte de Google en la forma y para los fines indicados. Si desea más información acerca del uso de cookies y las prácticas de recopilación de información y los procedimientos de aceptación o rechazo por parte del usuario consulte nuestra: POLÍTICA DE COOKIES.

## **DATOS DE TERCEROS**

En el supuesto de que nos facilite datos de carácter personal de terceras personas, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 5.4. LOPD, declara haber informado a dichas personas con carácter previo, del contenido de los datos facilitados, de la procedencia de los mismos, de la existencia y finalidad del fichero donde se contienen sus datos, de los destinatarios de dicha información, de la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición, así como de los datos identificativos de Embutidos Alejandro En este sentido, es de su exclusiva responsabilidad informar de tal circunstancia a los terceros cuyos datos nos va a ceder, no asumiendo Embutidos Alejandro ninguna responsabilidad por el incumplimiento de este precepto por parte del usuario.

## **EJERCICIO DE DERECHOS**

El titular de los datos podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición dirigiéndose a Embutidos Alejandro [comunicacion@embutidosalejandro.lles.com] . Dicha solicitud deberá contener los siguientes datos: nombre y apellidos, domicilio a efecto de notificaciones, fotocopia del DNI l o Pasaporte.

## **ACTUALIZACIÓN, MODIFICACIÓN Y/O CORRECCIÓN DE LA INFORMACIÓN**

Embutidos Alejandro notificará cualquier cambio importante en esta política a través de un aviso en su página web. Sin embargo, Ud. debe consultar esta política con regularidad para verificar si hay cambios. Al acceder o utilizar la Aplicación, los Servicios y/o la Plataforma web, Ud. reconoce que ha leído esta política y que entiende sus derechos en relación con sus datos personales y sobre cómo los recopilaremos, utilizaremos y procesaremos.

## **MEDIDAS DE SEGURIDAD**

Embutidos Alejandro ha adoptado todas las medidas técnicas y de organización necesaria para garantizar la seguridad e integridad de los datos de carácter personal que trate, así como para evitar su pérdida, alteración y/o acceso por parte de terceros no autorizados. No obstante, lo anterior, el usuario reconoce y acepta que las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables.